
25.09.2006 - 10:53 Uhr

(Berichtigung: Korrektur im Zitat) Fraport erhält erste Zahlung aus Manila

Frankfurt am Main (ots) -

"Dies ist ein erster Erfolg in unserem Bestreben, eine angemessene Kompensation für unsere Investitionen auf den Philippinen zu erhalten," sagte Fraport-Vorstandschef Dr. Wilhelm Bender, "deswegen kann es sich nur um eine Abschlagszahlung gegenüber der PIATCO handeln.

Das Zitat von Fraport-Vorstandschef Dr. Wilhelm Bender spricht von einer "Abschlagszahlung gegenüber der PIATCO".

Wir bitten unseren Tippfehler zu entschuldigen.

Pressekontakt:

Fraport AG
Unternehmenskommunikation
Pressestelle (UKM-PS) Telefon: 069 690-70555
60547 Frankfurt am Main Telefax: 069 690-55071

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001508/100516469> abgerufen werden.